

# PRESSEINFORMATION

**27. März 2013**

## Kulturentwicklungsplanung Dessau-Roßlau

### **2. Bürgerforum in der Villa Krötenhof**

Die Bürgerinnen und Bürger Dessau-Roßlaus sind herzlich zum 2. Bürgerforum im Rahmen der Kulturentwicklungsplanung am Donnerstag, dem 4. April 2013, um 17.00 Uhr in die Villa Krötenhof eingeladen.

Nach der Begrüßung durch Oberbürgermeister Klemens Koschig wird Patrick Föhl, der Moderator des Planungsprozesses, Leitthemen und Handlungsfelder für die Kulturentwicklung Dessau-Roßlaus präsentieren. Nach Auswertung der bisherigen Zwischenergebnisse hat er diese gemeinsam mit Hans-Heinrich Grosse-Brockhoff in einem Zwischenbericht formuliert.

Im zweiten Teil der Veranstaltung sind die Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, ihrerseits Anregungen und Ideen in eine Podiumsdiskussion einzubringen. Das Podium ist mit Vertreterinnen und Vertretern aus Politik, Stadtverwaltung und Kulturszene besetzt. Patrick Föhl übernimmt die Moderation der Diskussionsrunde.

Innerhalb der Kulturentwicklungsplanung soll die Einbeziehung der Bürgerinnen und Bürger gewährleistet sein. Deshalb wurde mit den Projektbeteiligten ein mehrstufiges Modell zur Bürgerbeteiligung entwickelt. Den Auftakt bildete die „Zukunftswerkstatt Kultur“ vom 3. bis 5. Mai 2012. In diesem Rahmen wurde die Bürgerschaft umfassend über die Kulturentwicklungsplanung informiert. Über einen Fragebogen wurden Meinungen und Hinweise zur Kulturlandschaft Dessau-Roßlaus erfasst.

Aufbauend auf die „Zukunftswerkstatt Kultur“ wurde am 13. Juni 2012 das erste Bürgerforum in der Villa Krötenhof durchgeführt.